Suponen que Isabel fue Trasladada a una Finca de Perón

BUENOS AIRES, 26 de agosto (EFE). - María Estela Martínez de Perón, expresidente de Argentina, continuaría su detención en una finca que perteneció a su fallecido esposo Juan D. Perón, a la que habría sido trasladada hoy y que se encuentra ubicada en San Vicente, unos 50 kilómetros al sur de esta capital.

La viuda de Perón ha de seguir detenida en esa finca, según lo hace presumir el aterrizaje de un helicóptero con varias personas a bordo y la existencia de un fuerte dispositivo de seguridad en el lu-

Su llegada se habría registrado a las 13:30 GMT, en un helicóptero que tomó tierra en el parque de la finca, mientras los periodistas apostados en las cercanías fueron mantenidos a más de 200 metros de distancia.

Los efectivos de vigilancia que prestan servicio en la finca y sus alrededores desde hace tiempo realizaron simultáneamente un operativo de control que incluyó el cierre de calles.

Pese a la distancia, los periodistas alcanzaron a distinguir el descenso de 4 personas que se encontraban en el helicóptero, entre ellas una mujer, que se dirigieron hacia el edificio central.

UNOIMASIUNG Llevan a otra ciudad a Estela Perón; continúa bajo arresto domiciliario

BUENOS AIRES, 26 de agosto (UPI, AFP y PL). - La ex presidente argentina, María Estela Martínez viuda de Perón, fue trasladada hoy a San Vicente, unos 50 kilómetros al sur de esta capital, donde continuará su detención en una finca que perteneció a su fallecido esposo Juan Domingo Perón.

La señora Perón fue trans-& portada desde la base militar de Azul ubicada kilómetros al sur de Buenos-Aires, donde permanecía detenida desde hace 22 meses. La operación fue realizada en medio del mayor secreto, aunque desde hacce días habían circulado rumores acerca de su traslado.

La viuda de Perón, de 47 años, asumió la presidencia de Argentina en julio de 1974, tras la muerte de Juan Domingo Perón, y fue derrocada por un golpe militar el 24 de marzo de 1976 y posteriormente acusada de cinco casos de corrupción gubernamental.

Antes de ser alojada en la base de Azul permaneció siete meses en una residencia campestre fuertemente custodiada, en la región lacustre de Argentina.

Según fuentes militares, se puede considerar a la ex presidente, conocida también como isabel, en arresto domiciliario, puesto que la residencia de San Vicente permanecerá bajo severa vigilancia hasta que el gobierno tome alguna decisión sobre las acusaciones que penden sobre ella.

La determinación de la junta militar parece responder a la petición que sobre la libertad de la ex mandatario hizo hace algunos días un grupo en lel que figuraban importantes personajes políticos, entre los cuales destacaba el ex presidente argentino Arturo Frondi-



Isabel Perón, a partir de hoy baio arresto domiciliario. (UPI).

EXCELSIOR La BBC de Londres Responde a la Protesta de Argentina

acusaciones de que presento una imagen distorsionada de la Argentina, en un reciente programa y afirmo que su informe "representa una honrada interpretación de lo que está sucediendo en el presente en ese país".

En un comunicado que publicó el matutino Buenos Aires Herald, que se edita aqui en inglés, la British Broadcasting Corporation manifestó que el programa informó que "ha mejorado la situación política y económica desde la llegada del general Videla al poder" y sobre la "continuada actividad actividad actividad actividad se la continuada actividad actividad actividad se la continuada actividad activida dad terrorista tanto desde la derecha como la izquier-

da". La nota, que firmó Tony Roberts, un asistente del britanica, también reiteró que la BBC tiene como nor-ma "tratar con la mayor imparcialidad" las informaciones que transmite.

El comunicado es una

BUENOS AIRES, 26 de respuesta a una carta en-agosto, (EFE). La cadena viada por residentes britá-televisiva BBC de Londres, nicos en la Argentina, que respondió hoy sábado a las consideraron como "parcianicos en la Argentina, due consideraron como "parcia-lizada y distorsionada" la imagen de este país mos-trada por una película so-bre la actualidad nacional que fue producida por el couipo que la emisora lon dinense envió para cubrir el Campeonato Mundial de

Futbol.

"Por supuesto que un informe filmado sobre la situación en un país como Argentina no puede entrar en grandes detalles, pero

estoy seguro que lo que fue dicho en el informe repre senta una honrada interpretación de lo que está sucediendo en el presente en su país", señala el comunicado.

cado. Por último la nota de Por último la nota de Por un la nota de Roberts expresa que "en vista de la tradicional reputación de la BBC por la imparcialidad y balance en su cobertura mundial de noticias y temas de interés, estoy sorprendido por sus acusaciones de parcialismo".